



Danses de la Paix Universelle à Die (Drôme) Au « chant du loup »



Retraite de Pâques, du 3 au 6 avril Un voyage entre Yeshua et la lumière éternelle, avec Michel et Shams

C'est avec beaucoup de joie que nous venons proposer les danses au « chant du loup » chez Manoëlle. Bienvenue à toi dans ce voyage entre Abwoon et cela qui ne meurt pas .

La vie et ses cycles, ses éternels recommencements nous invite à écouter ,
à explorer encore et encore, et à plonger dans le mystère insondable.

Elle nous propose d'ouvrir et d'éveiller nos cœurs ensemble, ravivant en nous la souvenance de l'instant et de la nature vraie, simple et profonde de l'Être .

D'Ostara à Ishtar en passant par Isis , puis Déméter pour revenir à Yeshua, les mythologies anciennes comme l'histoire de notre monde nous parlent de résurrections , de passages, de reliance alchimique entre vie et mort...

d'éternelle vivance ... Et comme chaque année, à la même époque, nous t'invitons à nous rejoindre pour célébrer cette fête de Pâques dont les racines remontent à la nuit des temps , non pas à la maison , mais au « **Chant du loup** » !

Bienvenue dans ce voyage intemporel où les Danses de la Paix Universelle et les mots de Yeshua ou d'autres êtres inspirants, soutiendront nos pas, guideront notre cœur , appelant en nous la force de la compassion comme celle de la communauté .

Connectés à nos ressentis, à l'écoute de cela qui vibre entre nous,
en nous , dans nos chants , dans nos mains offertes,
nos prières prendront corps .

Bienvenue à toi, aux enfants, aux amis ... à nous, tels que nous sommes ... tellement différents, tellement proches, humains, enfants de la terre et des étoiles.

Bienvenue !

Les Danses de la Paix Universelle, issues de la tradition soufie, sont des pratiques ouvertes à toutes et tous. Unissant le chant, la danse, les mantras et les mudras, elles portent en elles une médecine simple et puissante, ouvrant nos coeurs à la souvenance joyeuse de notre essence première et inaltérable, à la magie de l'instant. Leur "simplicité" et leur force tient dans l'alliage subtil du mouvement, du son et de la respiration qui vient reconnecter notre être, notre vibration, à la source du tout, à la présence aimante. Elles sont à la fois un soutien dans nos intégrations, nos guérisons, nos traversées et une contribution précieuse pour notre humanité, pour le vivant et pour notre chère planète .

* **Shams et Michel** sont tous deux jardiniers, amoureux du vivant et des tissages à travers la danse, les chants et les prières

Michel est un passionné des danses de la paix depuis plus de 20 ans ; elles ont pris place au cœur de sa vie et après avoir beaucoup voyagé avec elles, il s'est posé en Ariège "à la maison", avec Stéphanie . Il transmet sa ferveur joyeuse et tendre à la fois, aux danseurs ainsi qu'aux guides qu'il accompagne en tant que mentor . « La maison » est devenue un lieu dédié à l'accueil et au ressourcement, un écosystème expérimental, très vivant et mouvant, un lieu de tissage collectif autour des Danses de la Paix Universelle, ainsi que d'autres pratiques « de l'instant » et de la reliance à l'indicible .

Pour en savoir plus, rendez-vous sur le site : <https://la-maison-a-lieurac.jimdofree.com/>

Shams est lui aussi un passionné, avec sa guitare et son grand cœur, il accompagne Michel depuis plusieurs années . Une forte complicité s'est tissée entre eux et sa sensibilité, sa dévotion sont une bénédiction pour le cercle de danseurs . Il guide lui aussi les danses de la paix depuis quelques années maintenant .

Aspects pratiques :

*Nous danserons dès le **vendredi** (3/04) au soir vers 20h*

*(bienvenue dès 16h le vendredi pour avoir le temps d'arriver avant de partager un repas vers 18h30, ou sinon **samedi** matin avant 10h !)*

Il y aura comme souvent un temps de silence et chants de 7h30 à 8h30 les 3 matins , ainsi que des sessions de Danses de la Paix Universelle : de 10h à 12h30*, puis de 15h30 à 18h* et deux autres soirées samedi et dimanche (de 20h à 21h30*)*

Le lundi (6/04) se terminera un peu plus tôt (10h-12h puis 14h-16h30)*

(tous les horaires sont donnés à titre indicatifs et pourront être ajustés ou pas en fonction des besoins du moment)*

La contribution proposée pour la retraite est de 120€

et l'hébergement est en participation libre, merci de s'inscrire à l'avance pour faciliter celui-ci et réserver car les places , que ce soit en gîte ou en dortoir sont limitées)

*Des **ajustements** sont **possibles** en fonction de ton budget, merci de **nous en parler** auparavant .*

Les repas serons tous tirés du panier (en mode auberge espagnole)!

Chacun apporte son couchage, ses chaussons, des chaussures d'extérieur faciles à enlever (sabots) ... son zafu?

Merci de nous informer de ta venue en appelant Manoëlle au 0699440142

Le « le chant du loup » se trouve 2045 chemin de chapias 26150 Die et pour plus de détails sur le lieu , rendez-vous sur le site : <https://www.gites-lechantduloup.com/acces/>

Dans la joie de se retrouver pour ces instants uniques .